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        ◎議案第２２号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（斉藤  重君） 日程第２、議案第 22号 平成 24年度松崎町国民健康保険特別会計補正

予算（第２号）についての件を議題といたします。 

 議案の朗読は省略して、提出者から提案理由の説明を求めます。 

○町長（齋藤文彦君） 議案第 22 号は、平成 24 年度松崎町国民健康保険特別会計補正予算（第

１号）についてであります。 

 詳細は担当課長をして説明します。 

         （健康福祉課長 石田正志君 提案理由説明） 

○議長（斉藤  重君） 以上で提案理由の説明を終わります。 

   これより質疑に入ります。 

質疑を許します。 

○６番（土屋清武君）  まず、歳入の方の７ページで、一般被保険者国民健康保険税の４節の所

ですけれども、170万1000円、繰越分の関係ですけれども、この繰越分の関係で割と大きい数

字になってきているわけですけれども、特別これについて何か滞納整理なんかをどのよう

に・・、やったのかどうかはちょっとわかりませんけれども、ちょっと説明をお願いします。 

    続きまして、12ページ、基金繰入金が今回1945万円ですか、繰り入れるということで、そう

しますと、あと残がどのくらいあるのか、基金の残がどのくらいあるのか、ちょっと教えてい

ただきたいと思います。以上です。 

○健康福祉課長（石田正志君）  まず、歳入の繰越金の関係でございますが、本来当初で計上し

てありまして、普通今までの通例というんですか、慣例では、最終的な見込みで、最終的な様

子をみて、ほとんどここは３月補正でもいじらないというか、そのままでいたんですが、今回

どうしても財源が不足している。ここで調整をある程度しておかないと予算が組めないとい

うことで、上げさせてもらったところがあります。ただ、実際お金は入っているものでござい

ます。 

    それから、基金の残高は、いま220万円が取崩し後の金額で、それから、24年度中の積立が

67万円ありますので、287万円の見込みです。 

○７番（関 唯彦君）  住民基本台帳に外国人が載っかりましたよね。それに伴って、国民健康

保険関係はどうなったのか、ちょっと教えていただきたいのと、それから、ちょっと教えてい

ただきたいんですけれども、この場で聞いてもいいのかどうか。 



    松崎町は所得の方にかけているんですよね。住民税方式ではないですよね。申し訳ないが、

そこのところだけ聞かせてください。 

○健康福祉課長（石田正志君）  保険証については、一般の方と同じように扱っておりまして、

システムもそれに合せた改修もしております。 

    もう一つは、住民税ではなくて、所得税の方にかけております。 

○議長（斉藤  重君）  ほかにございませんか。 

（発言する者なし） 

○議長（斉藤  重君） 質疑がないようでございますので、質疑を終結したいと思いますが、こ

れにご異議ございませんか。 

          （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（斉藤  重君） 異議なしと認めます。 

 よって、質疑を終結いたします。 

 これより討論に入ります。 

 まず、本案に対する反対討論の発言を許します。 

（発言する者なし） 

○議長（斉藤  重君）  反対討論なしと認めます。 

次に、本案に対する賛成討論の発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（斉藤  重君） 賛成討論なしと認めます。 

これをもって討論を終了いたします。 

   これより議案第 22号 平成 24年度松崎町国民健康保険特別会計補正予算（第２号）につい

ての件を挙手により採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに賛成の諸君の挙手を求めます。 

            （挙手全員） 

○議長（斉藤  重君） 挙手全員であります。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

    暫時休憩します。 

  （午前１１時１０分） 

 ────────────────────────────────────────── 


